



Estimados Lectores:

“Producir conocimiento aplicable, fomentar la innovación, formar y reciclar profesionales cualificados a lo largo de la vida, valorizar la investigación y fomentar proyectos emprendedores con organizaciones o empresas del ámbito público o privado, son acciones relevantes de la tercera misión de las universidades.

Por ello, es que resulta de gran valor para nuestro quehacer universitario, el trabajo que realiza el Departamento de Ingeniería de Obras Civiles de nuestra Universidad, a través de la continuidad de su revista RIOC.

Al igual que en sus ediciones anteriores, esta nueva edición evidencia la generación de importantes lazos que han permitido establecer las bases para el desarrollo de actividades colaborativas y conjuntas en áreas específicas como la construcción y medioambiente.

Sin duda, esta colaboración en el ámbito de la generación y transmisión de conocimiento se constituye como una valiosa oportunidad, tanto para estudiantes como para investigadores y académicos de nuestra Facultad, de contribuir al desarrollo de la región y país.

Instamos a continuar fortaleciendo iniciativas como estas, que dan cuenta del resultado de acciones concretas en materia de extensión académica y del trabajo que se viene realizando, de manera sostenida, en investigación básica y aplicada”.

Mg. Ruth Novoa Troquián
Directora Vinculación con el Medio
Facultad de Ingeniería y Ciencias
Universidad de La Frontera